

LE CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE

Enfin l'année 2022 nous aura permis de renouer avec notre « Repas des Seniors » qui a eu lieu le dimanche 1^{er} mai. A cette occasion une soixantaine de convives a pu partager ce moment de convivialité et de retrouvaille après 2 années sans.

Nous avons pu savourer le délicieux repas préparé par « Le Florida » de Corneilles.

Merci à notre ami Yvon TOUTOUZE pour l'exposition photos de notre campagne selloise. Plusieurs de ces photos ont pu être achetées par les convives au profit de l'APE « LES P'TITS SELLIMEONS »

Ce traditionnel repas était depuis toujours fixé au dernier dimanche d'avril. Mais les élections présidentielles nous ont obligé de le repousser au 1^{er} mai. D'autre part notre société évolue et nos jeunes retraités ne sont plus les mêmes qu'il y a des dizaines d'années. Maintenant il y a ceux qui profitent des beaux jours arrivant et qui partent en vacances en cette période. Il y a aussi ceux qui profitent des vacances scolaires pour les partager avec les petits enfants. Pour toutes ces raisons, le CCAS a décidé de déplacer ce traditionnel repas au 1^{er} dimanche d'octobre. C'est pourquoi nous vous attendons nombreux le

Dimanche 1^{er} octobre 2023 à 12h30

Bien entendu une invitation vous sera adressée quelques semaines avant.

